

# 水之上

令和5年4月6日現在 児童数71名 P戸数48戸  
令和5年5月15日発行



## 令和5年度も1ヶ月が過ぎました。

校長 船迫 光一

全校児童71名でスタートした令和5年度も1ヶ月が過ぎました。この間には、入学式をはじめとして、3年ぶりとなる体育館でのPTA総会等、御協力ありがとうございます。

この場をお借りしまして、令和5年度の水之上小学校の教育目標や4月に行われた行事での「校長の話」を紹介させていただき、水之上小学校教育活動へのご理解を少しでも図れたらと思います。少し堅苦しくなると思われますがご了承ください。

### 【学校教育目標】

まず、学校教育目標は、(教育目標とは、子供たちにどのような力を習得させようとするのかについて、学校独自に表現したものです。)

「水之上を愛し自ら学ぶ意欲と実践力をもち、心豊かにたくましく生きる児童の育成」です。

子供たちが将来、社会や世界と関わり、よりよい人生を送るためには、学力や体力そして豊かな心をバランスよく育てる必要があります。そのために、水之上小学校では、体力も心の力も学力も充実した「元気な子」を育てる学校づくりを目指します。

### 【始業式・入学式での校長の話】

3つの「あ」を大切にしてほしいと話をしました。それは、「あいさつ・あんぜん・ありがとう」です。あいさつは、人とのコミュニケーションを良くしていくきっかけになりますし、相手への尊敬や親愛の気持ちを表すものだと考えます。ですから、学校だけでなく家庭や地域でも、きちんとあいさつができるようにと話しました。あんぜんは、交通事故、火災、地震、不審者、感染症から命を守るために、必要なことを学び、その知識を実際に生かす必要と「自分の大切な命は自分で守る」ことを話しました。最後のありがとうは、語源の「有り難い」が「有ることが難しい」ということから、めったにないことをいうそうです。そこで、誰かが自分に何かをしてくれるのを当たり前ではなく、有り難いことだと捉え、「ありがとう」と感謝の気持ちを伝えられたらと話しました。年間を通して呼びかけていきたいと思っています。



### 【交通安全教室での校長の話】

3つ「あ」の安全について、鹿屋市警察署幹部派出所の方々に来ていただき、学校前の横断歩道を渡ったり、校庭の模擬道路で自転車に乗ったりと具体的に学びました。校長からの話の中で、まず、子どもたちに学習したことを自己採点してもらいました。100点(100点は、今日の学習がよく分かって、帰る時からちゃんとできると自信のある人)は、約7割でした。そこで、

「校長先生は、全員が100点でなくて残念でした。」と言うと、なぜ? の表情の子どもたち。そして、「100点でない人が、1人ぐらいいいてもいいのではなく、全員が100点でないと、水之上小学校71人全員の命が守れたことにならない。」と話をしました。



## 1年生を迎える会

4月21日(金)に「1年生を迎える会」を行いました。今年度は4年ぶりに全児童そろって「1年生を迎える会」を実施することができました。

5年生が進行を務め、他の学年は1年生を歓迎する素敵な発表やプレゼントをすることができました。また、8人の1年生は、一人ずつ自分の名前や好きな物等を元気よく発表し、大きな拍手をもらいました。今後の成長が楽しみです。



## 授業参観・学級PTA・PTA総会・PTA専門部会

4月24日(月)に今年度初めての授業参観、学級PTAを開催しました。新学年になったお子さんの様子はいかがだったでしょうか。授業参観日以外のお子さんの様子を参観したいとのご要望がありました。公教育ですので、いつでも御参観いただいて大丈夫です。その際は、職員室へお声がけいただけますようお願いいたします。また、授業中の私語は控えていただきますようお願いいたします。

今年度は、体育館でPTA総会を実施することができました。旧役員の皆様のごこれまでの御協力、誠にありがとうございました。コロナウイルス感染症も5類に移行し、今年度からはPTA活動も少しずつ以前の形で開催できることが多くなると思います。新役員の皆様を中心に子供たちのためによりよい活動ができますよう、今後とも御協力よろしく申し上げます。



## 交通安全教室

4月17日(月)に交通安全教室を開催しました。今年度も垂水幹部派出所の方や市役所の方交通安全協会の方を講師にお招きして開催することができました。下学年では、横断歩道の渡り方、上学年では自転車の乗り方について学習しました。横断歩道を渡るときに大事なことは「止まる、見る、待つ」自転車の点検の仕方は「ぶたはしゃべるか」ブレーキ、タイヤ、ハンドル、車体、ベル、鍵の確認と教えていただきました。学んだことを心に留め、自分の命を守って安全に過ごしてほしいと思います。



## 受賞おめでとう!



【昨年度末の記録】

体力アップチャレンジかごしま  
現2年：レッツ短縄跳び：県第4位(138.5回)  
現4年：レッツ短縄跳び：県第2位(176.5回)

【水之上バレーボール少年団】

第4回西原台新人大会：準優勝  
第24回くらし桜まつり小学生バレーボール大会：準優勝  
肝属地区小学生バレーボール春季強化大会：優勝  
第8回ニード鹿屋杯：第3位

## 送迎の際の駐車場所について

お子さんの送迎の際は、横断歩道の前後5mが駐車禁止になっていることを踏まえて、横断歩道から1つ目の電信柱より後に注射していただきますようお願いいたします。



## 主な学校行事等の予定

6月1日(木) 耳鼻科検診  
2日(金) 児童総会  
6日(火) 6年生修学旅行(～7日)  
10日(土) 土曜授業(土曜参観)

12日(月) 「元気な子」週間(～18日)  
14日(水) スクールカウンセラー来校日  
20日(火) スクールカウンセラー来校日